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FRATELLI D’ITALIA – ALLEANZA NAZIONALE
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ORDINE DEL GIORNO

Proponente: Francesco Torselli (FDI-AN)

Oggetto: comunicazione sullo stato di avanzamento dei lavori per le linee 2 e 3 della tramvia

IL CONSIGLIO COMUNALE

 Ascoltata la comunicazione dell’assessore Giorgetti in merito allo stato di avanzamento dei lavori
per la realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia, avvenuta nel corso della seduta del 22.02.2016
del Consiglio Comunale di Firenze

INVITA IL SINDACO

A relazionare in Consiglio Comunale ed alla cittadinanza tutta, quanto prima, in merito al passaggio della
tramvia  del  centro  storico  di  Firenze  e,  nello  specifico,  dall’area  del  cosiddetto  castrum  romano,
evidenziando:

1. la situazione attuale;
2. l’eventuale esistenza o meno di un progetto di massima;
3. l’eventuale esistenza o meno di un progetto di sottoattraversamento;
4. l’eventuale esistenza o meno di studi di fattibilità sugli eventuali progetti;
5. i criteri secondo i quali gli eventuali studi di fattibilità sono stati commissionati;
6. l’eventuale tempistica per la presentazione del progetto definitivo e per l’avvio dei lavori per la 

realizzazione dell’attraversamento.

Francesco Torselli

Firenze, 22 febbraio 2016






